

# DOI

## Personil Koramil 2507 Langkaplancar Rehab Koramil dengan Semangat Gotong Royong

Anton Atong Sugandhi - [PANGANDARAN.DOI.OR.ID](http://PANGANDARAN.DOI.OR.ID)

Aug 7, 2024 - 12:35





PANGANDARAN JAWA BARAT – Dalam rangka memperingati HUT ke-79 Republik Indonesia, personil Koramil 2507/Langkaplancar melaksanakan kegiatan rehabilitasi Koramil dengan semangat gotong royong. Kegiatan ini berlangsung di Dusun Limusnunggal, RT 06/RW 02, Desa Bangun Jaya, Kecamatan Langkaplancar, Kabupaten Pangandaran, 07 Agustus 2024.

Acara ini merupakan bagian dari rangkaian kegiatan yang diinisiasi oleh Kodim 0625/Pangandaran untuk memeriahkan HUT ke-79 Republik Indonesia. Dalam kegiatan tersebut, personil Koramil 2507/Langkaplancar menunjukkan semangat kebersamaan dan kerja keras dalam upaya memperbaiki fasilitas Koramil agar dapat lebih optimal dalam melayani masyarakat.

Danramil 2507/Langkaplancar menyampaikan apresiasinya terhadap semangat gotong royong yang ditunjukkan oleh para personil. "Ini adalah bukti nyata dari semangat kebersamaan dan kerja keras yang selalu kita junjung tinggi. Dengan semangat gotong royong, kita dapat mencapai hasil yang maksimal untuk kepentingan bersama "ujarnya".

Menurut Danramil, kegiatan rehabilitasi ini meliputi perbaikan dan pengecatan ulang bangunan Koramil serta penataan lingkungan sekitar. Dengan adanya rehabilitasi ini, diharapkan fasilitas Koramil dapat memberikan pelayanan yang lebih baik dan nyaman bagi masyarakat sekitar.

Acara ini juga dihadiri oleh berbagai elemen masyarakat yang turut berpartisipasi dan memberikan dukungan. Mereka berharap semangat gotong royong ini dapat terus terjaga dan menjadi inspirasi bagi generasi mendatang.

Semangat gotong royong yang ditunjukkan oleh personil Koramil

2507/Langkaplancar dalam kegiatan ini merupakan refleksi dari nilai-nilai luhur yang terkandung dalam peringatan HUT ke-79 Republik Indonesia. Dengan semangat kebersamaan, diharapkan kita semua dapat terus memperkuat persatuan dan kesatuan bangsa "katanya:\*\*